

# Manuel Peña Madueño, guardameta del Real Avila

## Opina que su equipo ha sido el más castigado por lesiones y sanciones

En la presente temporada, tiene el Avila C. de F. como guardameta titular de su equipo, a Manuel Peña Madueño, el que ha venido demostrando durante todos los encuentros en que ha actuado, es un jugador de clase, con magníficas condiciones para el difícil puesto que viene desempeñando y que al lado de ser conscientemente valiente en jugadas que representan peligro para su puerta (salidas a cortar la trayectoria del balón o lanzarse a los pies del delantero atacante), es jugador de probado amor propio, ya que le hemos visto salir al terreno de juego a dar cuanto puede en varias ocasiones en que sin curar del todo o fuertemente resentido de algún golpe o lesión, dominaba sus mercedadas facultades con una firme voluntad para cumplir con su obligación ante el club que representaba.

La afición abulense ha sabido valorar a este pundonoso jugador y Peña es justamente apreciado. Sus actuaciones se premian con los merecidos aplausos a que se hace acreedor. Veterano en Tercera División hemos querido obtener de él algunas opiniones en que, al propio tiempo que nos dice su historial deportivo, conocer su punto de vista en relación con el juego que viene practicando.

mismo. Luego habría que añadir visión de la jugada que por supuesto viene de la veteranía que no nace, sino que se adquiere.

—Dentro del grupo de Tercera División en que actualmente jugamos, ¿qué portero consideras como mejor?

—Hay muy buenos porteros y para mí no hay ni buenos ni



mialos, si no buena suerte o mala suerte, según se de el partido y creo que ésta es la verdad de un portero.

—¿Y de los de categoría superior?

—Sigo opinando igual. Claro está que hoy por hoy es Iribar el que se lleva la palma y a mí me gusta muchísimo.

—Tu veteranía en los campos de fútbol te hace conocer muy bien las delanteras que has tenido frente a ti. De ellas, ¿qué delanteros has considerado como buenos y más peligrosos para tu meta?

—Para mí el delantero más peligroso es el que no se sabe, ya que nunca sé por donde me va a venir el tiro, ni la jugada que se le ocurrirá hacer.

—El guardameta tiene siempre en el curso de un encuentro el fantasma del "penalty", jugada que puede ser decisiva y que producida por otro compañero de equipo, bien como recurso extremo o bien por desa-

fortunada actuación, lleva la responsabilidad de dicho castigo al portero. ¿Nos quieres dar tu opinión sobre el "penalty"?

—El "penalty" es medio gol. El otro medio está en nuestra buena suerte.

—¿Has logrado detener muchos?

—He detenido algunos, pero no muchos, es la verdad.

—¿Cómo fue fichar esta temporada por el Avila C. F.?

—Es un equipo de Tercera División y cuenta con un gran entrenador, y creo que esto era suficiente para que yo me decidiera por él.

—¿Estás satisfecho de encontrarte defendiendo los colores del club, abulense?

—Naturalmente que sí.

—Háblanos del Avila y danos tu parecer sobre la actuación del equipo en lo que va de temporada.

—Para mí es sensacional, si tenemos en cuenta lo castigado que ha estado el equipo durante lo que llevamos de temporada; expulsiones (no sé cuántas, he perdido la cuenta), lesiones y por último el servicio militar nos ha privado de contar con elementos bases para el rendimiento normal del equipo.

—¿Crees no obstante, que juzgando sus últimas actuaciones, el Avila terminará bien clasificado al final de la Liga?

—No debemos echar las campanas al vuelo, quedan muchos partidos y todos difíciles, pero yo confío en mi equipo y en una clasificación final honrosa.

—¿Tienes proyectos o aspiraciones para la próxima temporada?

—No, aún es pronto para pensar en ello.

—Tienes a tu disposición las columnas de ARCO para manifestar cuanto tengas interés en decir.

—Creo que debo agradecer la deferencia que han tenido conmigo y animar a la afición abulense a que nos ayuden a terminar bien este campeonato.

Deseamos a Manuel Peña que siga revalidando sus buenas actuaciones, que las lesiones dejen de castigarle y que por estimar reúne merecimientos para ello, llegue a donde verdaderamente le lleve su afición. Y agradecido por atender amablemente a nuestro interrogatorio.

Bautista Gomez Roché.

# HOY...

## Manuel Martín López ("Lolera") del Olivenza

### Confía en que su equipo quedará a cubierto del riesgo del descenso

#### El partido de peor suerte en Ciudad Real

(De nuestro corresponsal, Antonio Medina).

Otro jugador de la cantera pacense y que juega en el Olivenza es Lolera, el cual vamos a entrevistar para los lectores de ARCO.



crito, fiché por el equipo Olivenza.

—Dentro del equipo, ¿qué puesto prefieres?

—Prefiero jugar de medio interior, pero debido a las necesidades, ahora, estoy jugando de defensa lateral derecho; aunque no muy a gusto porque preferiría jugar en mi puesto.

—¿Por qué crees tú que el Olivenza no está mejor clasificado?

—Porque en las primeras jornadas el equipo no estaba aún completo y tardamos algún tiempo en ponernos al corriente, luego a una mala actuación arbitral, que nos perjudicó bastante.

—¿Qué equipos ves como favorito dentro del grupo XV?

—Al Badajoz y al Plus Ultra por ser los dos mejores indudablemente.

—¿Descenderá el Olivenza?

—Creo que quedaremos alrededor del sexto por la cola, por lo que eludiremos todo peligro de descenso.

—¿Tu mayor ilusión como futbolista?

—Llegar todo lo arriba posible y si ascendiera a superior categoría mucho mejor.

—¿El mejor entrenador que has tenido?

—Tengo un agradable recuerdo de Zamorano y, en la actual, muy contento con Calin.

—¿El delantero más peligroso hasta la fecha?

—Amarilla, del Manchego.

—Al margen del fútbol, ¿a qué te dedicas?

—Soy pintor decorador.

—¿Estarías dispuesto a fichar una nueva temporada por el Olivenza?

—Sí; si llegáramos a un acuerdo por ambas partes y siempre y cuando no fuera reclamado por algún equipo de más campanillas.

—¿Cuál es el mejor partido que habéis jugado?

—Creo que el que jugamos contra el Talavera, a pesar de las expulsiones.

—¿El partido de peor suerte hasta la fecha?

—El jugado con el Manchego en Ciudad Real, donde, después de ir delante en el marcador, perdimos el partido en los últimos minutos.

—Definite como jugador.

—Soy un jugador batallador y me entrego totalmente a los colores que defiendiendo y mis defectos o virtudes, si las tengo, ustedes los cronistas son los encargados de sacarlas a relucir.

—Y para terminar, ¿deseas añadir alguna cosa más?

—Pues sí, que estoy muy contento con la afición oliventina y desde aquí les pido que nos animen más y que estén tranquilos que al final quedaremos bien clasificados sin peligro de descenso.

# Transportes CEGA

Oficinas y Almacenes: Tinte, 7 - Teléfonos 349 y 442

ALCAZAR DE SAN JUAN

Servicio diario: Madrid, Barcelona, La Mancha.

Paquetería y cargas completas, combinados toda España.

MADRID

CIUDAD REAL

BARCELONA

Ronda de Segovia, 26  
Teléfono, 265 76 63

A. VINUESA ORTIZ  
Lirio, 4  
Teléfono, 21 25 11

TRANSPORTES ALONSO  
Pasaje Mas de Roda, 15  
Teléfono 245 59 46

RECORRIDO DIARIO A:

Alcázar de San Juan, Campo de Criptana, Tomelloso, La Solana, Argamasilla de Alba, Manzanares, Daimiel, Malagón, Ciudad Real, Pozuelo de Calatrava, Almagro, Bolaños, Villarrubia de los Ojos, Herencia, Arenas de San Juan, Villarta de San Juan, Puerto Lápice, Consuegra, Camuñas, Madrudejos, Quintanar de la Orden, El Toboso, Miguel Esteban, Pedro Muñoz, Villanueva de Alcardete, Villarrubia de Santiago, Santa Cruz de la Zarza y Socuéllamos.

**FOTOGRAFADO**  
**ANGAMA**  
LINEA DIRECTO COLOR  
PLACAS PARA PUERTAS  
Comandante López Guerrero, 5  
TIC 213161 CIUDAD REAL

Lea usted  
**ARCO**